



Institut für Gesundheitsförderung und Prävention GmbH (IfGP)

Das IfGP verfügt über jahrelange Erfahrung und umfangreiches Know how in den Bereichen BGF und BGM. Durch die kontinuierliche Begleitung und Beratung von Groß- und Kleinbetrieben bei der Einführung von BGF bis hin zur Implementierung eines Betrieblichen Gesundheitsmanagementsystems, bieten wir Ihnen ein umfassendes Angebot sowie eine hohe Servicequalität.

Im Mittelpunkt unserer Arbeit steht die systematische Auseinandersetzung mit dem Thema Gesundheit im Betrieb. Dabei nehmen wir Rücksicht auf die betrieblichen Voraussetzungen und aktuellen Rahmenbedingungen. Ziel unserer Beratung ist die Schaffung nachhaltiger Strukturen und die Vermittlung notwendigen Fachwissens. An oberster Stelle steht aber das Bemühen Gesundheit als unternehmerischen Wert und Zielgröße für das Management zu etablieren. Unserer Meinung nach entfaltet die BGF nur dann ihre volle Wirkung, wenn sie als Führungsaufgabe wahrgenommen wird und in die täglichen Betriebsroutinen integriert ist.

Ausgewählte Referenzen

Albogel GmbH * Gletscherbahnen Kaprun AG * Hauptverband der Österreichischen Sozialversicherungsträger * Johann Pengg Austria AG * Land Steiermark * ÖBB-Dienstleistungsgesellschaft * ÖBB-Infrastruktur AG * ÖBB-Personenverkehr AG * ÖBB-Postbus GmbH * ÖBB-Technische Services GmbH * ÖBB-Produktion GmbH * OMV Exploration und Production GmbH * OMV Gas und Power GmbH * OMYA GmbH * PEWAG Austria * Rail Cargo Austria AG * RHI AG * Rio Tinto Minerals Austria – Nantsch Mineralwerke GmbH * Rohöl-Aufsuchungs AG * Salinen Austria AG * Veitsch-Radex GmbH & Co * Versicherungsanstalt für Eisenbahnen und Bergbau

Kontakt:

Institut für Gesundheitsförderung und Prävention GmbH
Haideggerweg 40 * 8044 Graz

Tel.: +43 (0) 50 / 23 50 - 37 900 * Fax-DW: -77 900

E-Mail: office@ifgp.at * Internet: www.ifgp.at

Gesundheit in der Arbeit

Betriebliche Gesundheitsförderung - Betriebliches Gesundheitsmanagement



Institut für Gesundheitsförderung und Prävention



BGF als ganzheitlicher Ansatz

Betriebliche Gesundheitsförderung (BGF) ist eine moderne Unternehmensstrategie mit dem Ziel, die Gesundheit der MitarbeiterInnen zu stärken, deren Wohlbefinden zu verbessern, sowie Krankheiten am Arbeitsplatz vorzubeugen. BGF verfolgt dabei einen ganzheitlichen Ansatz und setzt sowohl an den individuellen Verhaltensweisen der Beschäftigten, als auch an den betrieblichen Verhältnissen an.



Erfolgsfaktor BGF

Gesundheit und die dauerhafte Erhaltung der Leistungsfähigkeit der Beschäftigten stellen für immer mehr Unternehmen die zentralen Erfolgsfaktoren für die Sicherung der eigenen Wettbewerbsfähigkeit dar.

Beschäftigte und UnternehmerInnen haben ein gemeinsames Interesse an Gesundheitsförderung. Diese lohnt sich für das Unternehmen z.B. durch erhöhte Arbeitszufriedenheit und Arbeitsproduktivität, gesteigerte Produkt- und Dienstleistungsqualität, etc.. Die Beschäftigten profitieren z.B. durch Verbesserung des individuellen Wohlbefindens, Erweiterung der Fähigkeiten im Umgang mit Belastungen und Problemen, usw..

Angebote des IfGP - Betriebliche Gesundheitsförderung

- Beratung und Begleitung von BGF-Projekten (inkl. Beratung bei Förderansuchen)
- Durchführung von Ist-Analysen (z.B. MitarbeiterInnenbefragungen)
- Beratung bei der Ziel- und Maßnahmenplanung
- Unterstützung bei der Maßnahmenumsetzung
- Prozess- und Ergebnisevaluation von BGF-Projekten

Angebote des IfGP - Betriebliches Gesundheitsmanagement

- Beratung beim Aufbau einer Organisationsstruktur für BGM
- Integration von BGM in bestehende Personal und Organisationsentwicklungssysteme
- Implementierung von Gesundheit in Kennzahlensysteme (z.B. BSC)
- Ökonomische Evaluation von BGM (z.B. Kosten-Nutzen)
- Betriebliche Gesundheitsberichterstattung

BGF-Aus- und Weiterbildungen

Für BGF-Umsetzungsverantwortliche in Unternehmen bietet das IfGP mehrere Ausbildungen an. Nähere Informationen unter: www.ifgp.at